



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

ÉCOLE NAVALE



Lanvéoc, le 20 novembre 2024
N° 6.4.21 EN/ALENAV/NP

Chers membres du groupe de mise en œuvre,

Conscient que le Groupe de mise en œuvre de l'initiative européenne d'échange de jeunes officiers inspirée par Erasmus (EMILYO) est à la recherche d'un président pour la ligne de développement (LoD)-5 "Cadre", c'est un honneur de soutenir la candidature du Professeure agrégée Fiona Simoneau-Byrne de l'École navale française.

La professeure agrégée Fiona Simoneau-Byrne est membre pleinement actif du corps académique de la Marine française depuis 2005 et a été responsable du département de langues pendant dix ans. Depuis, elle a assumé un certain nombre de responsabilités dans le domaine des relations internationales, notamment le programme d'échange semestriel entre les cadets des académies navales partenaires, parallèlement aux conférences et aux cours qu'elle anime.

L'École navale française est représentée par Mme Simoneau-Byrne aux réunions d'EMILYO IG depuis maintenant deux ans. Son profil serait parfaitement adapté au poste de présidente de LoD-5, ce qui renforcera encore notre présence au sein d'EMILYO et poursuivra le développement de la formation de nos futurs chefs militaires européens.

Le vice-amiral Laurent Hemmer
commandant l'École navale,

DESTINATAIRES

Membres du Groupe de mise en œuvre (IG).

COPIES

Archives.



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

ÉCOLE NAVALE



Lanvéoc, 20th November 2024

TRADUCTION DE COURTOISIE

Dear Members of the Implementation Group (IG),

Aware that the Implementation Group for the European initiative for the exchange of young officers inspired by Erasmus (EMILYO) is in search of a Chairperson for the Line of Development (LoD)-5 « Framework », it is an honour to support the candidature of Associate Professor Fiona Simoneau-Byrne of the French Naval Academy – Ecole Navale.

Associate Professor Fiona Simoneau-Byrne has been a fully active member of the French Naval Academic staff since 2005 and was Head of the Languages Department for ten years. She has since taken on a number of responsibilities in the field of International Relations, including the Semester Exchange Programme amongst cadets of partner naval academies alongside the lectures and classes she conducts.

The French Naval Academy has been represented by Ms Simoneau-Byrne at EMILYO IG meetings for two years now. We believe she is the right person to take on Chair of LoD-5 which will further enhance our presence in EMILYO and continue the development of the training of our future European military leaders.

Yours sincerely,

Original signed